

かほっ子

令和4年 12月 6日 文責:校長・市川 修

2学期も残り3週

自分の力を確かなものにしよう!!

どこことなく秋らしくない気候が続き、色づくのを躊躇していた木々たちも、ここに来ての急な寒さに、慌てているようです。

さて、長い長いと思っていた2学期も、気付けば残り3週間となりました。以前この学校だよりで書いたように、2学期が“実りの秋”となるように、どの学年も夏休み明けから、様々な行事や活動・学習に取り組んで来ました。その間、嘉穂っ子たちは、周りの友だちと励まし合いながら、力を合わせながら、毎日頑張ってきました。その中で身につけた新しい力をより確かなものにする・生きて働く自分の力にするためには、ふり返りやくり返しの練習は必須です。今学期残された時間は決して多くはありませんが、その時間を有意義に使い、一人一人の“確かな力”にしていってほしいと思います。

ご家庭・地域の皆様におかれましても、嘉穂っ子たちが最後まで頑張れるよう、励ましやご支援をよろしくお願い致します。

極月の人々々道にあり 山口青郎

12月には「師走」をはじめ「氷月」や「晩冬」など、いろいろな異名があるそうで、「極月(ごくげつ)」もその一つです。

12月に入ると、みんな何だかソワソワとした気分になってきますね。おそらくそれは「今年の内には、これは終わらせておきたい…」とか、「新しい年を迎えるために、あれもやっておかなければ、これもやっておかなければ…」等と思うからでしょう。

得てして人は、自分のしている事・しなければならない事があるとき、区切りが無いといつまでもダラダラと事が進まないということがありますが、区切りをつくることで、そこを目印に計画的に進めることができるようになりますね。そう考えると、この「12月で1年間が終わる」というのも、遠い昔の人たちが長い間をかけて考えた素晴らしい知恵の一つだと思えてきます。

この区切りには、「1年間」や「1学期」といった長めのものから、「1日」や「1時間」といった短いものまで様々にあります。12月という忙しい時季だからこそ、これらの区切りを上手に使って生活にメリハリをつけ、「この1年間は充実した、いい1年間になったね」と締めくくることができたらいいですね。



“人権の花(ひまわり)”の種を飛ばしました!

この春、地域の人権擁護委員の皆さんにお世話頂き、3年生が、種をまいたり水やりをしたりして育てた“人権の花・ひまわり”が、この夏にたくさんの大きな花を咲かせ、種もたくさん採れました。その種を、小さな袋に詰めて、紙製の風船に付け、11月18日(金)の朝、3年生みんなで、空に飛ばしました。



当日は快晴。運動場は風もなく、みんなの上げた風船も高く高く舞い上がり、あっという間に空の彼方へ。みんなも「遠くまで行ってほしい!」「どこまで飛んで行くやろか?」などと話をしていました。

すると週が明けた21日(月)の朝、豊前市の海で海底整備のお仕事をされている船の船長さんから、「海の上で、風船を見つけました!」とのご連絡があり、その日の午後、お仕事の合間を縫ってお仕事のお仲間と一緒にわざわざ学校を訪ねて下さいました。短い時間でしたが、3年生の教室で、風船を見つけたときの様子やお仕事のこと、船のことなどをお話して頂き、うれしい交流の時間となりました。



その他にも、大分県国東市の方と大野城の方からも学校に、お知らせのお電話を頂き、遠くまで、しかも多方面に飛んで行ってくれたことに、3年生もみんなとてもうれしそうでした。

今回、種を詰めた袋には、3年生各々が人権に係わるメッセージを添えています(「友だちと仲良くします」「周りの人たちを大切にします」等々)。そのメッセージに込めたみんなの気持ちが、拾ってくれた皆さんから更に多くの皆さんに伝わり、皆さんの心の中に“思いやり”等の花がたくさん咲いてくれたらうれしいですね。そして私たちの嘉穂小学校にも、たくさんの人権の花が咲きますように!

感染症の予防を心がけましょう!

しばらくの間落ち着きを見せていた新型コロナの新規陽性者数がまたまた増加してきており、とても心配な状況が続いています。

無事に学期末を迎えられるように、くれぐれも体調管理・感染予防をよろしくお願いいたします。

- 必要な場面でのマスク着用
- こまめな手洗い・手指消毒
- 密接・密集・密閉の回避

学年PTA活動 大盛況でした!

11月は、各学年で学年PTA活動が行われました。昨年度まではコロナ禍のために見合わせていたため、3年ぶりの実施となりましたが、どの学年もコロナ対策を講じながら、たくさんの保護者・ご家族の皆さんにご参加頂くことができ、たのしく活動することができました。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



※6年生は、3学期に行う予定です。

どの学年も、子どもたちの本当にうれしそうなお顔があられ、とってもすてきな時間になりました。

お世話頂いた学年委員の皆さん、ありがとうございました。

《12月の主な行事予定》

- 1日(木) 登校指導日・安全点検日
校外学習(3年:消防署見学)
- 2日(金) 特別支援学級交流会 性暴力防止出前授業(5,6年)
- 5日(月) いいこの日アンケート 教育相談週間
- 6日(火) 委員会活動
- 8日(木) 薬物乱用防止教室(6年) 学級懇談会
- 9日(金) チャレンジテスト(4年) オンライン英会話(5,6年)
- 12日(月) ~ 大掃除週間
- 13日(火)・14日(水) 標準学力調査
- 15日(木) 習字特別授業(~19日)
- 16日(金) 図書返却完了 カスタ持ち帰り練習
- 19日(月) オンライン英会話(3,4年)
- 20日(火) 冬休み図書貸出(1~3年) 計量授業(6年)
- 21日(水) // (4~6年) 給食終了
- 23日(金) 2学期終業式 大掃除
- 26日(月) ~ 冬休み

- 1/ 1日(日) 元日
- 9日(月) 成人の日
- 10日(火) 3学期始業式
- 11日(水) 発育測定(~13日)
- 12日(木) 給食開始

